

jueves, 29 de mayo de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc
¡INTERVENCIONES SIMULTANEAS CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO EN DAULE! 🇪🇨

Desde la madrugada, el #BloqueDeSeguridad, integrado por las @FFAAECUADOR y la @PoliciaEcuador ha desplegado un amplio operativo en #Daule con un objetivo claro: desarticular las estructuras del crimen organizado y devolver la tranquilidad a la ciudadanía. [Ver más](#)



@DefensaEc
¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYE DOS CAMPAMENTOS DE MINERÍA ILEGAL EN MORONA SANTIAGO Y ZAMORA CHINCHIPE! 🇪🇨

Con el firme objetivo de combatir la minería ilegal y dismantlar sus estructuras criminales, el #BloqueDeSeguridad ejecutó operaciones militares contundentes en las provincias amazónicas. [Ver más](#)



@DefensaEc
¡EL CRIMEN ORGANIZADO NO TIENE LUGAR EN NUESTRO PAÍS! 🇪🇨

El #BloqueDeSeguridad desplegó un amplio contingente en #Nobol, provincia del #Guayas, con el objetivo de desarticular estructuras del crimen organizado. [Ver más](#)



@DefensaEc
¡GOLPE DIRECTO AL GRUPO DE DELINCUENCIA ORGANIZADA "LOS TIGUERONES" EN ESMERALDAS!

Gracias a una llamada anónima a la Línea 131 del Plan de Recompensas, el #BloqueDeSeguridad llevó a cabo una exitosa operación militar en el sector #AireLibre, cantón #Esmeraldas. [Ver más](#)



@DefensaEc
¡NUEVO GOLPE AL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE EN MENOS DE 24 HORAS! 🇪🇨

En una operación militar realizada en el sector Monte Verde, sobre el poliducto Libertad – Manta, el #BloqueDeSeguridad interceptó un camión que transportaba 3.500 galones de diésel. [Ver más](#)



@DefensaEc
¡COMPROMISO FIRME CON LA DEFENSA DEL ECUADOR! 🇪🇨

El Gobierno Nacional, bajo el liderazgo del Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo reafirma su compromiso inquebrantable de combatir con firmeza a las mafias del crimen organizado que amenazan la seguridad y la paz de los ecuatorianos. [Ver más](#)

jueves, 29 de mayo de 2025

Seguridad y Defensa

 <p>BLOQUE DE SEGURIDAD INTERVENCIÓN EN VARIOS SECTORES DE GUAYAQUIL OPERATIVO APOLO 18</p>	<p>@TiempoRealEC <input type="checkbox"/> #AHORA  Se lleva a cabo el operativo #Apolo18 en Guayaquil, con intervenciones simultáneas del Bloque de Seguridad en varios sectores priorizados:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Distrito Durán - Florida - Portete - Pascuales Ver más
	<p>Primicias. Comisión de la Asamblea moderó algunos artículos sensibles de la Ley para enfrentar las economías criminales. La Asamblea propone que los allanamientos se podrán realizar previo informe de inteligencia emitido por el Centro de Inteligencia Estratégica. Estarán sujetos a control posterior del juez de Delitos Relacionados con la Corrupción y Crimen Organizado. Ver más</p>
	<p>Primicias. ¿Para qué sirven los presidentes de América Latina? Un nuevo libro da respuestas. Los mandatarios de cualquier país latinoamericano suelen ser vistos históricamente como líderes omnipotentes o como grandes jefes que mueven los hilos del Estado para robar, reprimir y aplastar a sus rivales. Pero si es tal el poder que tienen, ¿por qué no lo usan para poner fin a la violencia, la pobreza y la corrupción? ¿Es porque no pueden, no quieren o porque quieren, pero no pueden? Ver más</p>
	<p>El Universo. Ministro del Interior participa en operativo en Quevedo: dos supuestos integrantes de Los Lobos detenidos. Este operativo se dio con apoyo del Bloque de Seguridad, integrado por policías y militares. En el sector Ciudad del Norte, uno de los sitios más conflictivos, se dio la captura de dos personas que serían integrantes de Los Lobos. Ver más</p>
	<p>Vistazo. Detienen a 14 presuntos miembros del grupo de delincuencia organizada 'Los Tiguerones' en Esmeraldas. Catorce presuntos miembros de la banda criminal ecuatoriana Los Tiguerones fueron detenidos este miércoles en la costera ciudad de Esmeraldas, capital de la homónima provincia fronteriza con Colombia, en posesión de armas y droga, según reportó la Policía. Ver más</p>
	<p>La Hora. Conozca el millonario patrimonio de los hijos del líder terrorista de los Comandos de la Frontera. El juicio contra dos hijos de quien la Fiscalía señala como el líder del grupo narcoguerrillero Comandos de la Frontera quedó suspendido hasta junio de 2025. En las audiencias se reveló que mediante empresas los jóvenes de 21 y 27 años lavaban dinero. De hecho, su patrimonio alcanzaría los 49 millones de dólares. Ver más</p>



jueves, 29 de mayo de 2025

Coyuntura



La Hora. Suspended minería en Napo: cuatro concesiones paralizadas por daños ambientales. Las actividades de exploración y explotación minera en las concesiones Talag, Confluencia, Anzu Norte y El Icho, que conforman el proyecto minero Tena en la provincia de Napo, han sido oficialmente suspendidas por disposición del Ministerio de Energía y Minas. La decisión responde a serias irregularidades detectadas por el Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica (MAATE), incluyendo incumplimientos del plan de manejo ambiental y transgresión de la licencia ambiental vigente. [Ver más](#)



La Hora. Las 12 provincias de Ecuador más golpeadas por la crisis económica. En provincias como Orellana, Morona Santiago, Cañar, Esmeraldas o Santa Elena, el deterioro es visible en cada indicador: más pobreza, más subempleo, menos oportunidades. En otras como Guayas y Manabí, la informalidad y la violencia se suman a la contracción empresarial. Según el economista Carlos Mena, "en muchas de estas provincias, la economía se ha vuelto simbólica: hay empresas sin ventas, empleo precario y estadísticas que reflejan una producción reducida". [Ver más](#)



Primicias. Estiaje: El Gobierno anuncia la incorporación de 979 megavatios al Sistema Nacional Interconectado. Noboa, Manzano y el resto de autoridades revisaron el Plan de Estiaje 2025 - 2026, "que contempla las acciones a ejecutarse para asegurar la suficiente producción de energía eléctrica" de Ecuador. De acuerdo a la versión oficial, se revisaron todos los planes, incluso el de inversión y recuperación. A la fecha se recuperaron 84 megavatios de centrales hidroeléctricas y térmicas. [Ver más](#)



El Universo. Incendio forestal se registró en la autopista Cuenca-Azogues. Las cámaras de video vigilancia el ECU911 captaron el incendio forestal. Allí se coordinó la atención a esta alerta con personal de Bomberos Cuenca para iniciar la intervención. Los uniformados acudieron con unidades de combate de incendios para intervenir en esa zona afectada. [Ver más](#)

Opinión



Primicias. Gonzalo Ortiz. Lo bueno, lo malo y lo feo de la investidura presidencial. Pueden parecer cosas menores, pero que no lo son y por eso las señalo. Y la primera es la entrega de la condecoración de la Orden Nacional de San Lorenzo en el grado de Gran Collar, la distinción más alta de la República del Ecuador, por el jefe del comando conjunto de las Fuerzas Armadas. ¿Qué tiene que hacer un militar, por respetable que sea, entregando una condecoración civil, y no cualquier condecoración civil, sino la más alta y antigua del Ecuador? [Ver más](#)



jueves, 29 de mayo de 2025

	<p>La Hora. Rosalía Arteaga Serrano. ¿Usar las armas? Dada la actual situación que vive el país, y la cantidad de armas capturadas, creo que hay que cambiar la normativa de destruir esas armas, muchas de las cuales parecen inclusive mejores que las con que cuentan las fuerzas del orden ecuatorianas, lo que ha hecho que inclusive se solicite al sector privado el apoyo económico para proveer de los insumos necesarios a la Policía y al Ejército del país. Ver más</p>
	<p>El Universo. Fabián Corral. El Discurso. Ahora comienza el trabajo para hacer realidad lo que el discurso evoca, para volver a tener un país en el que la seguridad personal y jurídica, la vigencia de la ley, la honradez de los jueces, la integridad de los funcionarios y el ejemplo de gobernantes y legisladores, sean asunto de cada día, y no un episodio intrascendente. El discurso entraña un gran compromiso del Gobierno con la sociedad, porque suscitó en mucha gente la fe que se había perdido. Y eso no se debe defraudar jamás. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>RTS Noboa ajusta su equipo conoce a los nuevos ministros y los que se quedan. Mención Ministro de Defensa 28-mayo-2025. Ver más</p>
	<p>RTS militares y policías realizan operativo en sector La Yolita 28-mayo-2025</p>
	<p>TVC Ecuador y EE.UU. incautan más de 11 toneladas de cocaína en solo 13 días – 28-mayo-2025. Ver más</p>
	<p>TC Televisión Esmeraldas cayeron 14 narcotraficantes - Mención FF.AA. 28-mayo-2025</p>



jueves, 29 de mayo de 2025

	<p>TC Televisión país robo de combustible de poliducto. Mención FF.AA. 28-mayo-2025</p>
	<p>TC Televisión País la ruta del tráfico de combustible - 28-mayo-2025</p>
	<p>Teleamazonas presidente Noboa va a concretar ayuda ára equipamiento en Italia - 28-mayo-2025</p>
	<p>Ecuavisa frontera norte la FAE recuperó radar de largo alcance para el control aéreo - 28-mayo-2025</p>
	<p>Teleamazonas cambios en ley de economías criminales cuentan con respaldo de varias bancadas - 28-mayo-2025</p>
	<p>OromarTV Daule operativo Horus 8 desarticula banda y permite recuperar motos robadas. Mención FF.AA. 28-mayo-2025</p>